



350 años del Cabildo de Medellín

Una historia que marcó el origen de nuestra ciudad



El **Cabildo** fue la base de la **administración y la justicia** en las ciudades americanas durante el periodo colonial.

En América, los Cabildos se adaptaron a las realidades locales, **ganando autonomía frente a gobernadores y autoridades reales.**

Los **Cabildos** fueron clave en la conquista y en la fundación de villas y ciudades.

Garantizaban **orden, poblamiento y defensa del territorio.**

Algunas poblaciones nacieron de manera espontánea por el comercio, la minería y el tránsito de rutas.



Así nació Medellín, erigida como *Villa de Nuestra Señora de la Candelaria* el 2 de noviembre de **1675**.

El 17 de noviembre se reunió su primer Cabildo.



Hoy, el Concejo de Medellín conmemora 350 años del Cabildo, recordando los orígenes de nuestra ciudad y su papel en la construcción de sociedad.



Concejo
Distrital de Medellín

350
Años